



**Sarah End, Geschäftsführende Gesellschafterin von KERNPLAN,
Gesellschaft für Städtebau und Kommunikation mbH**



In einer schnelllebigen und komplexen Welt öffnen sich ständig neue Horizonte für Planer. Die aktuellen Herausforderungen der öffentlichen Hand, aber auch von Investoren, wie zum Beispiel die Klimafolgenanpassung von gebauten Quartieren, sind Einladungen, kreativ und zukunftsorientiert zu denken. Wir von Kernplan sind überzeugt, dass es nicht verboten ist, innovativ zu sein. So entstehen Visionen, die nicht nur auf dem Papier bestehen, sondern die Lebensqualität spürbar steigern, die Zukunft aktiv gestalten und den Grundstein für spannende Projekte legen. Wir sind gespannt, wie das nächste Megathema – die „Künstliche Intelligenz“ – die Stadt- und Kommunalentwicklung auf ein neues Level bringt. Unsere Botschaft ist klar: Die Zukunft ist ein spannendes Versprechen, das wir mit Mut, Kreativität und Innovation gemeinsam gestalten können. Und sie beginnt mit jedem Entwurf, in jeder Diskussion, in jeder Entscheidung, die wir vorbereiten.“

Foto: Kernplan GmbH